

[Projekt](#) hat dir eine Nachricht gesendet.

---



[Angalan Projekt](#) 24. Februar 2011 um 02:41

AW: Freundschaft

Sehr geehrter Herr Matern,

herzlichen Dank für die anerkennenden und lobenden Worte ! Ich werde sie an meine Mädchen und Jungen weiter geben und auch in unserem nächsten "Angalan-Newsletter" dem großen Angalan-Freundeskreis "einbauen". Solche aufmunternde Äußerungen erfreuen unsere Kids und bedeuten eine zusätzliche Motivation.

Auch ich darf Ihnen, Ihren Kolleginnen und Kollegen und besonders Ihren Schülerinnen/Schülern für die nachhaltig geleisteten Hilfen für Straßenkinder in Cuso/Peru gratulieren. Auch mit dem Wunsch, dass das Projekt weiter läuft und vielleicht so wie auch bei uns, auch ehemalige Projektteilnehmer/Schüler dem Projekt weiterhin verbunden bleiben. Grüßen Sie Ihre Mädchen und Jungen von den "Angalan-Eagle-Scout's" - wir sind stolz auf jungen Menschen, die sich in so jungen Jahren sozial engagieren. Nur so können Sozialkompetenzen entwickelt und erworben werden. Weiter so !!!

Selbstverständlich und sehr gerne können Sie unsere Projekt "Angalan-Philippines" und unsere Schule , die Privatschule St.Maximin - Trier in Ihre Homepage als Freunde "aufnehmen".

Das Einrichten einer solchen Seite ist übrigens eine tolle Idee ! Ich werde mit meinen Mädchen und Jungs ebenfalls darüber sprechen.Wäre auch etwas für unsere HP. Gerne dürfen Sie sich eine Bild, oder das Logo aussuchen, dass Sie für aufdruckstark halten.

Mit freundlichen Grüßen von der Mosel an die Bergstraße

Michael Wengenroth, Konrektor und Projektleiter